

1º de Mayo se celebrará bajo el signo de la unidad

Para los trabajadores del mundo entero, el Primero de Mayo es un día excepcional. En todos los rincones de la tierra los trabajadores de la ciudad y del campo se reúnen para manifestar su decisión de marchar hacia un futuro de paz y de bienestar. Junto a los trabajadores manuales participan en los actos de ese día los intelectuales amigos del pue-

bio, los estudiantes progresistas, y también millones de hombres de diversos estamentos sociales que coinciden plenamente con el movimiento obrero en sus aspiraciones de alcanzar el establecimiento de una sociedad en la que no existan fuerzas que expolien a las masas trabajadoras, ni carlangas a las libertades democráticas que necesitan esas ma-

sas trabajadoras por su superación. En algunos países el Primero de Mayo es una fecha de fiesta nacional, porque allí los trabajadores ya han alcanzado o están terminando de alcanzar sus objetivos fundamentales cuales son los de liquidar las formas de explotación del hombre por el hombre.

(—Pasa a la Pág. 3ª)—

Amenaza nueva caída en precios del café

Sigue el Ministro Rossi dando palos de ciego

El señor Rossi, Ministro de Hacienda, ha dado a la prensa declaraciones sobre el problema que plantea al país la amenaza de una radical caída de los precios del café, la cual ha sido anunciada a más tardar para 1960, según un informe presentado en Enero al Consejo Económico Social de la Organización de Estados Americanos.

El señor Rossi se consuela diciendo que la amenaza no es sólo para Costa Rica, sino para todos los países productores de café (mal de muchos, consuelo de tontos) y manifiesta que el Gobierno del señor Figueres ha venido

(—Pasa a la Pág. 3ª)—

Aumenta la exportación de carne

Y AL PUEBLO SE LE VENDE CARA Y DE MALA CALIDAD

Alegando un estado de sobre-producción de la industria ganadera, la Junta Directiva del Consejo Nacional de Producción autorizó un aumento de 4 mil reses en la cuota de exportación de ganado.

Frente a esta situación —que es

real— está la de las masas consumidoras que se quejan de la mala calidad y de los altos precios de la carne. Es de todos sabidos que la carne que se deja para consumo interno es la de las reses flacas y enfermas.

(—Pasa a la Pág. 6ª)—

MENSAJE PUBLICO A LOS DIRIGENTES DEL LLAMADO "MOVIMIENTO DEMOCRATICO OPOSICIONISTA"

(Lea en Páginas Centrales importante documento que suscriben Manuel Mora, Eduardo Mora, Arnoldo Ferreto y Carlos Luis Fallas)

Peculado y Corrupción

LO QUE HEMOS VISTO EN LA ADMINISTRACION PUBLICA ANTES Y DESPUES DE LA "LIBERACION" DE FIGUERES

"Diario de Costa Rica" de fecha 19 de abril publica una violenta diatriba contra el Presidente Figueres y contra la camarilla gobernante en su conjunto, a propósito del discurso pronunciado por el señor Figueres en Alajuela, con motivo del 11 de Abril, en que se permitió llamar hermano a Juan Santamaría. No nos interesa la diatriba en sí pues somos de la opinión de que los argumentos, para que convengan a las masas, deben ser objetivos y ponderados en sus térmi-

nos. Pero si nos interesa un aspecto del artículo en cuestión en tanto que consigna hechos de la actual administración para demostrar que, tanto el Presidente Figueres como sus colaboradores importantes se están enriqueciendo a la sombra del Poder. Y nos interesa porque estos hechos constituyen una importante lección para el pueblo todo de Costa Rica. En efecto, debemos recordar que durante el período de ocho años de los gobiernos de Calderón y de Picado, la

oposición (figuerismo y ultraliberalismo) hizo caballo de batalla en su campaña de desprestigio de dichos gobiernos de la falta de honestidad administrativa y del hecho cierto de que las camarillas gobernantes de entonces se estaban aprovechando del Poder para hacer negocios.

Bajo la administración Ulate, tanto él mismo como sus allegados hicieron negocios al amparo del Poder, como fue el caso por ejemplo de la compra por el señor Ulate de "La Voz

de la Voz" y del edificio donde estaba ubicado "El Sesteo". Ahora en el artículo que inspira este comentario se le concretan a Figueres y a sus asociados los negocios que están haciendo al amparo del Poder. La moraleja es que se ha comprobado la tesis sustentada reiteradamente por los dirigentes de Vanguardia Popular, a saber: que bajo el capitalismo es imposible acabar con la corrupción administrativa, el peculado y otros vicios, por

(—Pasa a la Pág. 7)—